

Nomination de la nouvelle direction au campus amossois

Rouyn-Noranda, le 22 février 2019 - Le conseil d'administration du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue est fier d'annoncer la nomination d'Amélie Brouillard à titre de directrice du campus d'Amos. Cette décision a été entérinée par les membres du conseil d'administration ce matin, lors d'une séance spéciale.

Formée en administration, spécialisation ressources humaines, elle cumule actuellement des crédits de deuxième cycle en santé sécurité. Elle a acquis une expérience à titre de généraliste en ressources humaines et a œuvré dans des entreprises privées d'envergure.

Native du Témiscamingue, madame Brouillard est reconnue pour sa capacité d'adaptation et celle de rallier des équipes autour d'objectifs communs. Elle a soutenu des organisations dans leur développement avec dynamisme et conviction.

Cette dernière occupera ses nouvelles fonctions à partir de la fin du mois de mars. Le conseil d'administration et toute la communauté collégiale profitent de l'occasion pour remercier sincèrement l'actuelle directrice du campus amossois, Dany Charron, pour son dévouement et son implication et souhaitent beaucoup de succès à la nouvelle directrice, Amélie Brouillard, dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

-30-

Source :

Karine Aubin

Conseillère en communication

karine.aubin@cegepat.qc.ca

Téléphone : 819 762-0931, poste 1243